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ア
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テ
ナ 

  
 

バ
ス
へ
の
思
い 

  

柊
野

・
西
賀
茂
北
部
の
交
通
問
題
を
考
え
る

会
の
皆
さ
ん
は
、
５
年
前
か
ら
、
運
動
を
始
め

ら
れ
、
粘
り
強
く
交
通
局
や
北
区
役
所
に
要
望

を
上
げ
て
来
ら
れ
ま
し
た
。 

 

新
し
い
バ
ス
路
線
が
作
ら
れ
る
の
は
、
画
期

的
な
成
果
で
す
。
１
０
月
２
７
日
に
開
催
さ
れ

た
集
い
で
は
、
参
観
者
か
ら
は
切
実
な
願
い
が

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
中
で
も
、
中
学
生
の
子
ど

も
さ
ん
が
い
る
お
父
さ
ん
の
発
言
が
印
象
に
残

り
ま
し
た
。

「ク
ラ
ブ
活
動
で
、
試
合
に
行
く

の
に
大
き
な
バ
ッ
グ
を
担
い
で
、
上
賀
茂
神
社

ま
で
歩
か
な
く
て
は
な
ら
な
い
。
ま
た
、
西
賀

茂
中
学
校
で
試
合
が
あ
る
場
合
、
他
校
の
方
か

ら
、
交
通
の
便
が
悪
い
と
い
う
声
が
あ
り
、
苦

労
を
か
け
て
い
る
」
と
い
う
お
話
で
し
た
。
お

父
さ
ん
は
、
個
人
で
も
天
神
川
御
池
に
あ
る
交

通
局
本
部
に
も
要
望
に
行
か
れ
て
ま
し
た
。
子

を
思
う
親
の
行
動
力
に
感
動
し
ま
し
た
。
他
に

も
、

「で
き
れ
ば
車
を
そ
ろ
そ
ろ
乗
り
た
く
な

い
。
し
か
し
、
乗
ら
な
い
と
暮
ら
し
て
い
け
な

い
」
…
な
ど
な
ど
皆
さ
ん
の
願
い
の
実
現
に
向

け
て
、
路
線
の
延
長
を
求
め
て
頑
張
り
た
い
と

決
意
し
て
い
ま
す
。 

つぶやき 市長のひどい答弁・・・。 

10月28日に閉会した議会では、またもや市

長のあきれた答弁がいくつもありました。

消費税増税に中止の声を上げるべきという

追及に対して、「三党が合意し、国会で議
論を重ねた法律が実施前の段階。人気取り
のことだけ言っていたら大変なことにな
る」・・・。許せない答弁です。市民の暮

らしが消費税増税でどんなに大変になるの

か、考えるべきです。京都市としても、増

税されれば、水道代やバスや地下鉄料金も

上げざるを得ないと言っています。 

 今、消費財増税はあかん！という一致点

で、力を合わせましょう！ 
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秘密保護法案は廃案に！ 

10月28日、「戦争は秘密からはじまる！秘密保護法
案は廃案にしよう！」と、四条河原町での宣伝の後、
市役所まで、デモ行進しました。今の情報社会にあっ
て、考えられない法案です。新聞広告労働組合の方
が、危険性についてお話もされました。弁護士さん
も、時の大臣が秘密にしようと決めたら、秘密になる

とお話され
て ま し た
が、信 じ ら
れない法案
だ け に、伝
えることが
難しいよう
にも思いま
す。ど ん ど
ん宣伝しな
くてはなり
ません！  

右
端
が
玉
本
な
る
み
市
議 

住民運動が市政を動かす！！ 
◆「北山橋周辺にトイレの建設を」請願採択  

 北山橋周辺にトイレの建設をという請願が京都市会で採択
されました。紹介議員として、委員会に参加し、市民の皆さ
んから伺っていたトイレの必要性を訴えました。請願が採択
されたからと言っても、すぐに建設されるとは限りません。
しかし、市議会の意志として、重く受け止められることにな
りますので、実現に向けて前進したことは確かです。河川敷

の管理は京都府ということ
で、浜田府会議員とも力を合
わせて、実現に向けて頑張り
たいと思います。さっそく、
浜田府議と一緒に、ラジオ体
操に参加して、議会の報告に
伺いました。皆さんとても喜
んでおられました。そして、
早起きしてのラジオ体操は気
持ち良かったです。 

◆西賀茂車庫以北にバスが走る。 
柊野・西賀茂北部の交通問題を 

     考える会の集いを開催。 

 柊野河川の公園で、開催された集
いに浜田府議、井坂、玉本市議が参
加しました。交通局が路線、便数な
どを発表しました。玉本市議は集い
に参加し、「新しいバス路線の運航
は住民の皆さんの運動の成果。便数
が一日9本ということや路線の問題
など、引き続き運動を広げ実現しま
しよう」と報告しました。 

 参加者から、次々と切実なバス運
行への願いが寄せられました。集い
の後半には、アコーディオンとハー
モニカの伴奏による故郷などの歌を
参加者で歌いました。 

      

 

議会報告を行う玉本なるみ市議 

柊野・西賀茂北部の交通問題を考える会の

コース案 


